
Um pouco sobre nós



Bom estou escrevendo esse livro pois estou nesse
exato momento pensando muitas coisa em
minha vida e quero agradecer a todos que existem
nesse universo imenso,sou muito feliz no local
aonde moro, junto com minha familia e meus
amigos. 
Queria dizer que eu amo muito minha vida, por
estar nesse momento escrevendo esse livro pois
eu sei que ele está nesse momento comigo, Deus.
Bom eu acredito muito no amor de Deus pois eu
sou muito feliz com essa forças e energias a cada
momento que respiro e sinto essa felicidade
dentro de min, porque ele é o amor e eu sou um
jovem muito feliz que gosta de conhecer pessoas,
fazer amizade com todos a minha volta que
procuram sempre o bem para todos nós que
somos irmãos nesse universo.
Muitas pessoas achando que a vida é brincadeira,
vivendo a vida de conto de fadas.... claro que temos
que sonhar, mas nunca esquecer que realmente
para mudar o que temos por dentro que é uma
força muito forte, depende tudo de nós e
realmente o que vale é o HOJE.



Irmãos e irmãos, eu peço com muito carinho e
amor você que está lendo esse livro, nunca
esqueça do hoje, ele que faz a diferença que junta
com suas atitudes entre seu '' Eu '' e o seu interior
espiritual.
Não podemos ficar odiando o proxímo e
maltratando os amigos, temos que ser unidos
firme e forte irmãos, sabe porque? Porque
realmente quem sabe dar o amor, vai sempre
receber o amor em sua vida.
É muita gente colocando correntes, pedras em
seus próprios caminho e esquecendo da luz que
existe dentro de todos nós. Essa luz ela é muito
importante para todos nós e toda vez que
agradecemos a ela por dar essa energia de
felicidade para nós, temos que ser verdadeiros
sempre com ela e também junto com o amor
verdadeiro de Deus. Não importa a sua religião ou
quem tu acredita no ser espiritual, o que realmente
vale nesse mundo que vivemos é que temos que
estar sempre unidos e praticando o bem em
qualquer lugar que estivermos entendeu? Não
podemos deixar nada abalar nossa mente, nosso
ser espiritual. Não podemos também irmãos e



irmãs deixar o medo combater a gente, se
deixarmos estamos sendo fraco e se entregando
para o MEDO.

A nossa mente amigos e amigas, ela tem um poder
muito forte que se acreditarmos realmente nessa
luz, nessa força maravilhosa e cheia de graça. Sua
vida não vai estar mais com correntes e pedras,
acredite em sua força irmãos, ela existe e está
dentro de todos nós e eu tenho certeza que tu sabe
disso e está disperto as vezes por alguns
momentos em sua vida. Não vamos desperdiçar
tempos pensando em bobeiras da vida, mentiras
etc. Temos que ser verdadeiros com nós mesmo
sem querer  ficar provando algo ou por trocar
entendeu irmãos? Vamos acordar e deixa o amor
fluir entre todos nós para que isso continue
sempre gerando energias boas e agradavel para
todos nós. Vamos parar com as brigas entre nós.
Somos todos irmãos aqui nesse plano matéria,
porque ter pensamentos em ser melhor ou acabar
com o proxímo irmãos? Pare e pensa sobre a
nossa volta, vamos se unir mais, acabou contato
visual entre todos e todas, porque isso irmãos?
Vamos evoluir mais nosso interior irmãos por
favor, fazendo sempre nossas orações pessoal,
agradecendo sempre por esse universo
maravilhoso e a Deus sempre por mais esse dia.



Nunca podemos parar de fazer o bem amigos e
amigas, o bem é  o que vence sempre, pois o mal
ele até ganha por alguns momentos, mas sempre
que sai na frente é o bem. Vamos nos amar mais
amigos e amigas e ser feliz. Custa isso? Se custar
é porque você colocou correntes em seu coração. 
Hoje está um dia super bonito, agradavel e
maravilhoso, muito bom sentir essa energia que
existe no céu. Sinto que existem pessoas que não
agradece por mais um dia de vida e vive como se
fosse apenas mais um dia como todos que ela
viveu já. Não podemos fazer desta maneira amigos
e amigas, temos que sempre agradecer por mais
um belo novo dia, acreditar que seu dia vai ser
repleto de luz, acordar e fazer uma oração pessoal
para o universo e a todos amigos e amigas, familia
etc. Isso tudo é muito importante, e se você
acreditar na força que existe dentro de você, tudo
vai ficar mais bonito em sua volta que tu não vai
nem acreditar. Sabe porque amigos e amigas?
Porque quando você começa acreditar que somos o
bem e temos o amor de Deus junto com nós, tudo
fica mais bonito e feliz.



Queria dizer que estou escrevendo esse livro
ouvindo um som muito calmo e maravilhoso, que
energia maravilhosa é essa rsrsrs. Obrigado por
todos e todas que leram com todos respeito um
pouco sobre o que eu penso a minha volta, estou
muito feliz por tudo isso que está acontecendo. 
Creio que se tu conseguiu ler até aqui é
porque está sendo muito importante para min e
quanto para você amigos e amigas. Estou muito
feliz por esse momento especial em minha vida e
quero sempre agradecer a Deus, minha família e
meus amigos e amigas, sou muito feliz por
conversar e ter amizades com todos vocês que
fazem parte da minha vida espiritual e real.
Lembrando que não vamos deixar de nos amar ok
amigos e amigas? Obrigado pela atenção de todos
que leram até aqui e feliz por todos os momentos.
Um grande abraço.

Ass: Carlos Correa =)


